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SLON FILMS
85 Rue Mouffetard
75 Paris V

Cari compagni,
ci scusiamo per il ritardo enorme della risposta. Pri

ma la campagna elettorale poi le vacanze hanno reso l'Unite-
lefilm assente dai rapporti internazionali.

La proposta contenuta nella lettera di René Vautier
ci interessa. René stesso ce ne aveva parlato durante un suo
viaggio a Roma. La vostra elaborazione generale è andata mol
to avanti, immaginiamo.

Da parte nostra prima di prendere una decisione vorrem
mo conoscere la vostra opinione su alcuni problemi.
1 ) In che cosa dovrebbe consistere l'apporto della UTF al pro
getto generale (elaborazione, mezzi tecnici, materiali cine
matografici, mezzi finanziari, ecc.)
2) Come dovrebbe essere realizzato il film dedicato al cinema
militante in Italia (impostazione, realizzazione, mezzi finan
ziar i , ecc. )
3) Il progetto parte in accordo con società televisive o di
distribuzione?

Noi potremmo prendere una decisione di massima sulla no
stra partecipazione dopo che ci avrete fornito queste indica
zioni. Successivamente si dovrebbe passare all'esame dei no
stri rapporti e alla realizzazione di un accordo di collabo
razione con un vostro incaricato qui a Roma o da voi.

Attendiamo una vostra risposta.
Saluti cordialissimi a tutti i compagni ed amici

(Mario Benocci)



Mario Benocci
UNITELEFILM
14 Via Francesco Saverio Sproveri
00152 - ROME

Le 23 Septembre 1970

Cher Mario,

C'est vrai que cela fait très longtemps que nous n'échangeons
pas de lettres mais il faut dire à notre décharge one nous
avons fait beaucoup de films cette année, Chris Marker qui est
avec vous actuellement a du vous le dire. Je vous joins une
l is te de f i lms à cet e f fe t .
POur répondre aux questions en suspens :

1) En ce qui concerne les documents sur Mai appartenant à KLEIN
et Chardeaux, nous n'avons aucun moyen d'intervenir bien sur,
done il faut maintenir le contact avec ces 2 personnes et leur
poser la question de vente éventuelle des documents. Je regrette
mais j'en parie de temps en temps et c'est tout ce que je peux
f a i r e .

2) En ce qui concerne la Conference des Mouvements de Liberation
des Colonies Portuguaises, j 'ai transmis toutes les informations
à^Jacqueline MEPPIEL qui est à l'origine de ce tournage. Biensur, ces documents nous intéressent, préférez-vous que nous
fassions quelque chose ensemble à ce sujet ? De toute faqon,
nous reviendrons là-dessus dès notre première reunion.

3) Au sujet d'APOLLON, vous avez appris j'espère 1'existence de
la copie - piste couchée (magnétique). En effet, la copie-
standard ne sera prete que la semaine nrochaine, le commentaire
ayant été enregistré une deuxième fois. Nous voilà done prètsà le d i f fuser par tou t .

4^ A propos de quel film sur la REUNION faites-vous allusion ?
SOCIÉTÉ POUR LE LANCEMENT D'CEUVRES NOUVEllES.
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